

Ha sido una experiencia increíble. La oportunidad de vivir durante unos meses en otro país, la posibilidad de viajar y conocer lugares completamente diferentes a los que nunca había visto es algo que no hay que desaprovechar! Estudias y ves como es la educación en otros sitios, y sobre todo creces como persona, es una experiencia muy enriquecedora, de verdad. Lo único malo que pasa volando! Vuelves a casa después de 6 meses y es como si nunca te hubieras marchado, como si hubiera sido un sueño! Animo a todo el que pueda a que se vaya una temporada a estudiar fuera, y si es posible a Chile, es un país con muchísimos paisajes diferentes y gente muy agradable.

Alumna de la facultad de Ingeniería en la Universidad de Santiago de Chile (USACH), Chile.